



Mercado Lo Valledor entregó ayuda a los agricultores damnificados

- El Mercado Mayorista Lo Valledor, junto a consorcio Santa Marta y la Fundación Realim, entregó un importante aporte para los damnificados por los incendios de La Araucanía, específicamente en el sector Purén. La donación contempló entregar alimentos no perecibles, bebidas isotónicas, zapallos, leche, conservas, entre otros, con objetivo de ayudar a damnificados, bomberos y personal de Conaf. También se realizó un envío de 15 toneladas de excedente de desechos orgánicos para el consumo animal.

La ayuda otorgada por Mercado Lo Valledor, Fundación Realim y Consorcio Santa Marta, se estuvo organizando desde el martes 18, donde autoridades como el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; el administrador general de Lo Valledor, Gonzalo Bravo, y representantes de las empresas aportantes y colaboradoras, coordinaron el envío de los productos. En el aporte también participaron las empresas Dimarc, Comercial Castro y Hervas.

El seremi de Agricultura de la Araucanía, Héctor Cumilaf, destacó esta entrega en terreno. "Hay un tremendo aporte desde el mercado Lo Valledor con el consorcio Santa Marta y la fundación Realim. Hicieron una campaña que permitió hacer una entrega de aguas, bebidas isotónicas, tanto a bomberos como a Conaf", señaló. 